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Zusammenfassung

        
Die Arzt-Patient-Beziehung ist einer der zentralen Aspekte therapeutischen Handelns. Sie manifestiert sich auf der organisatorischen Ebene des Praxisablaufs, auf der professionellen Ebene eines Arbeitsbündnisses, das Erwartungen und Therapieziele festlegt, und auf der interaktionellen Ebene zwischen Arzt und Patient, von deren Nutzbarmachung der therapeutische Erfolgt abhängt. Aus der Sicht einer Allgemeinärztin und Psychotherapeutin mit langjähriger Berufserfahrung werden mögliche Diskrepanzen und Störeinflüsse auf den einzelnen Ebenen analysiert und wesentliche Faktoren für den Therapieerfolg dargestellt. Ein Fallbeispiel zeigt, wie eine tragfähige Arzt-Patient-Beziehung entscheidend dazu beitragen kann, Wünsche in Beziehung zur Realität zu bringen und damit eine gestörte Beziehung zu nahestehenden Personen und zur Welt wieder herzustellen.


      
        
Summary

        
One of the central aspects of therapeutical behavior is the doctor patient connection. It becomes visible at the organizational level of the practice expiry, at the professional level of a work alliance which fixes expectations and therapy goals and at the level of interaction between doctor and patient on whose utilization the therapeutical success depends. Possible discrepancies and disturbing influences represented on the different levels are analyzed from the view of a general practitioner and psychotherapist with long-standing professional experience and essential factors for the therapy success are presented. An instance shows how a working doctor patient connection can decisively contribute to bringing patients desires in connection with reality and thus to recover a disturbed connection to closely connected persons and to the environment.
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